JR東海労ニュース

№1174 2008年12月2日 JR東海労働組合

労働者へのしわ寄せを許さないぞ! 正規・非正規労働者が今こそ連帯する時だ!

非正規労働者の解雇、就職内定者の解除など、非正規労働者に対するしわ寄せが金融危機を契機として一段と増してきています。専門家は、失業によるホームレスの増加が深刻化するとの見方をしています。「景気後退」を理由に労働者だけが犠牲になるのは許せません。一方で、企業・経営者はしっかり稼いだ金を貯め込んでいます。

そもそも、ワーキングプアは、労働者派遣法や規制緩和などの政策を強行した政府や、それらを最大限利用してきた経済界によってつくり出されたのです。 労働者の中にまで、「勝ち組」「負け組」を持ち込み、労働者の分断をはかってきたのです。時をさかのぼれば、悪法を次々と成立させた小泉政権にたどり着

きます。もちろん、 小泉政権を支持する ために投票した人々 にも責任はありま付い。 麻生総理は、異例に も、異個目上げとまりまで た会長に要請したが、 は無いのが実態です。 は無いのが実態です。

経済界の横暴を許さず、政府に悪法の 撤廃を迫るためには、 今こそ、正規・非正 規労働者が連帯し、 共に闘わなければな りません。



重を い ! 2月4日18:30より